



Sheinbaum dice que elecciones judiciales harán a México el país más democrático del mundo

Ciudad de México, 23 mar (EFE).- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, aseguró este domingo que el próximo 1 de junio, cuando se celebren las primeras elecciones para el Poder Judicial, el país se convertirá en el “más democrático de todo el mundo”.

“A mí me gusta decirlo, porque es la verdad, que este primero de junio vamos a demostrar que México es el país más democrático de todo el mundo, porque no solamente vamos a elegir presidente, gobernadores, diputados, senadores, sino también a todo el Poder Judicial”, señaló la mandataria al encabezar un acto en el central estado de Hidalgo.

Durante el arranque del programa Vivienda para el Bienestar en el municipio hidalguense de San Agustín Tlaxiaca, la gobernante mexicana recordó que el próximo 1 de junio los mexicanos elegirán a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Eso nos va a hacer el país más democrático que haya en cualquier lugar de nuestro planeta”, insistió.